Vocales:

Ilustrisimo señor don José Pérez Bustamante, Gerente de la Universidad Complutense de Madrid.
Don Francisco Ramos Fernández-Torrecilia, Jefe de la Sección de Programación de efectivos de la Dirección General de Personal, en representación de la Dirección General del Ministerio de Educación y Ciència.
Doña Elvira Martínez Parla, funcionario del Cuerpo General Técnico, en representación de la Dirección General de la Función Pública de la Presidencia del Cobierno.
Don Juan Vivancos Gallego, funcionario del Cuerpo General Técnico, Jefe de la Administración-Gerencia de la Facultad de Derecho de la Universidad Complutense de Madrid, que actuará de Secretario,

de Secretario.

Suplentes

Présidente: Excelentísimo señor don Arsenio Paclos López, Vicerrector de la Universidad Complutense de Madrid.

Dona Rosario Villanueva y de Siloniz, Jefe de la Sección de Personal Docente de la Universidad Complutense de Madrid Don Angel Bello Iñiguez, Jefe adjunto de la Sección de Per-sonal de Administración General y Cargos de Libre Designación de la Dirección General de Personal, en representación de la Dirección General de Personal del Ministerio de Educación y

Don José Torreblanca Prieto, Secretario general de Ordena-ción Educativa del Ministerio de Educación y Ciencía, en repre-sentación de la Dirección General de la Función Pública de la Presidencia del Gobierno.

Doña Leonor Meléndez Meléndez, Jese de la Socción de Asuntos Generales de la Universidad Complutense de Madrid, que actuará de Secretario.

Madrid 24 de junio de 1974.-El Rector, Angel González Alvarez.

RESOLUCION de la Universidad Complutense de 15919 Madrid por la que se hace pública la designación del Tribunal calificador de la: pruebas selectivas restringidas para cubrir 127 plazas vacantes de Auxiliares en la plantilla de dicho Organismo.

De conformidad con lo señalado en la norma 5.2 de la resolución de la Universidad Complutense de Madrid de 29 de enero de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 15 de abril por la que se convocan pruebas selectivas restringidas para cubrir 127 piazas vacantes en las pfantillas de la Universidad Complutense de Madrid.

Este Rectorado ha tenido a bien nombrar el Tribunal califi-cador de los ejercicios de la fase de selección, que estará constituído de la siguiente forma:

Titulares

Presidente: Excelentísimo señor don Sergio Rábade Romeo, Vicerrector de la Universidad Complutense de Madrid.

Vocales:

Rustrisimo señor don José Pérez Bustamante, Gerente de la Universidad Complutense de Madrid.

Den José Carlos Blanco Fernández, asesor técnico de la Sección de Programación de Efectivos de la Dirección General de Personal, an representación de la Dirección General del Ministerio de Educación y Ciencia.

Don José Esteban Martin Jiménez, Jefe de la Sección de Gestión Económica. Secretaria General de la Dirección General de Personal del Ministerio de Educación y Ciencia, en representación de la Dirección General de la Función Pública de la Presidencia del Gobierno.

Don Juan Vivancos Gallego, funcionario del Cuerpo General Técnico, Jefe de la Administración Gerencia de la Facultad de Derecho de la Universidad Complutense de Madrid, que actuará de Secretario.

Suplentes

Presidente: Excelentísimo señor don Arsenio Pacios López, Vicerrector de la Universidad Complutense de Madrid.

Doña Rosario Villanueva y de Siloniz, Jefe de la Sección de Personal Docente de la Universidad Complutense do Madrid.

Don Salvador Zanón Mercado, Jefe adjunto de la Sección de Personal de Administración General y Cargos de Libre De-signación de la Dirección General de Personal en representa-ción de la Dirección General de Personal del Ministerio de Educación y Ciencia.-

Don Francisco Yanguas Jiménez, Jefe de la Sección de Pro-fesorado de Bachiller del Ministerio de Educación y Cléncia, en representación de la Dirección General de la Función Pública de la Presidencia del Gobierno.

Doña Leonor Meléndez Meléndez, Jefe de la Sección de Asuntos Generales de la Universidad Complutense de Madrid, que actuara de Secretario.

Madrid 24 de junio de 1974.- El Rector, Angel Gonzalez Alvarez.

RESOLUCION de la Universidad Politécnica de Va-15920 lencia por la que se hace pública la relación defi-nitiva de asptrantes admitidos a las pruebas selec-tivas restringidas para cubrir vacantes de Auxilia-res en las plantillas de dicho Organismo.

En cumplimiente de le dispueste en las normas 4.1, 4.3, 4.4 y 4.5 de la resolución de la Universidad Politécnica de Valencia de 25 de marzo de 1974 («Boletín Oficial del Estadode 27 de abril) por la que se convocan pruebas selectivas restringidas para cubrir 14 plazas vacantes de Auxiliares an las plantillas de la Universidad Politécnica de Valencia, y considerando que después de examinadas las solicifrudes presentadas. tadas han sido admitidos tedos los aspirantes por reunir los requisitos exigidos en la convocatoria, sin exclusión de ninguno, no procede dar plazo de recurso y considerar la lista provisional de admitidos y excluídos igual a la lista definitiva.

Este Rectorado ha tenido a bien disponer:

1.º Que se publique en el Boietin Oficial del Estado. la relación definitiva de aspirantes admitidos a las pruebas selectivas restring das para cubrir 14 plazas vacantes de Auxiliares en las plantillas de esta Universidad,

Contra la presente resolución y de acuerdo con lo dispuèsto es el artículo 122-de la Ley de Procedimiento Administrativo, los interesados podrán interponer recurso de alzada ente el excelestisimo señor Ministro de Educación y Ciencia, en el plazo de quince días, contados a partir del día siguiente al de su inserción en el «Beletin Oficial del Estado».

Valencia, 18 de junio de 1974.-El Rector, Marcos Rico Gutiérrez.

RELACION QUE SE CITA

Aspirantes admitidos.

- Belenguer Molina, Vicente (D. N. I. 45.218.529).

 Benlloch Ferrer Emilia (D. N. I. 22.605.750).

 Benlloch Ferrer, María (D. N. I. 19.425.453).

 Biosca Ródenes, María del Rosario (D. N. I. 22.611.232).

 Carrión Clemente Ana María (D. N. I. 19.431.405).

 Cebrián Cabañas, Pilar (D. N. I. 19.827.308).

 Cerdá Mañes, María Isabel (D. N. I. 19.437.387).

 Galiano Trayer Adoración (D. N. I. 19.803.097).

 Gil Cabo, Carmen (D. N. I. 19.541.299).

 Guillot Meliá, José María (D. N. I. 19.665.575).

 Sánchez Schós María del Carmon (D. N. I. 19.412.824).

 Soto Alabarda, Jacinta (D. N. I. 19.445.714).

 Zoyo Fernández, Purificación (D. N. I. 22.497.171).

ADMINISTRACION LOCAL

15921

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Barcelona por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos y excluídos al concurso para proveer la plaza de Recaudador de Tributos del Estado en la Zona 19, Tarrasa.

Lista provisional de admitidos y excluídos formada en méritos del concurso convocado para la provisión, en turno de funcionarios provinciales, de la plaza de Recaudador de la Zona 19, Tarrasa («Boletín Oficial del Estado» de 29 de mayo de 1974).

Admitidas

Funcionarios de la Diputación Provincial: Don Ciriaco Herrero Ramírez, don Luis Lorenzo-Penalva de Vega, don Fernando López de Torres v don Jorge Cugat Comas.